

I. CONCURSO INTERNACIONAL FOTOGRÁFICO "SAN FERMÍN" ORGANIZADO Y PATROCINADO POR LUMINOSOS ARGA DIGITAL Y BODEGÓN SARRIA.

¿Qué son realmente los Sanfermines? ¿Se ha perdido el auténtico espíritu sanferminero? ¿Qué se siente y cómo lo vive un navarro? En esta primera edición, este concurso quiere mostrar que los Sanfermines son mucho más de lo que se transmite al resto del mundo. Queremos motivar a todo el público foráneo o extranjero a plasmar **LOS VERDADEROS SANFERMINES** con imágenes diferentes a las vistas habitualmente que muestran una Pamplona en la que todo vale.

TEMÁTICA:

El tema del concurso es "**LOS VERDADEROS SANFERMINES**".

PARTICIPANTES:

Podrá participar en el concurso cualquier persona mayor de 18 años de cualquier nacionalidad o residencia, con un límite de 5 fotografías por autor.

PRESENTACIÓN DE FOTOGRAFÍAS:

Las fotografías se enviarán al correo electrónico **concursosanfermin@digitalarga.com**, que servirá también de contacto para cualquier duda o comentario.

Será mediante un único correo, aun en el caso de que un mismo autor se presente al concurso con más de una fotografía.

En él se enviarán:

- a) un archivo por cada fotografía en formato JPG, que deberá tener una resolución mínima de 300 ppp (puntos por pulgada), un tamaño de 25x35 cm y un peso máximo de 8 Mb.,
- b) un archivo con los datos personales del autor, nombre completo, dirección de correo electrónico, dirección postal, teléfono, título de cada fotografía y pueden venir acompañadas por un texto explicativo de la imagen de una extensión no superior a 200 palabras.

El jurado, nombrado por la organización podrá retirar las fotografías que no cumplan con las bases.

PLAZO DE PRESENTACIÓN:

El plazo para enviar las obras finalizará el 21 de julio de 2014 a las 9:00 horas.

FALLO Y JURADO:

El jurado estará compuesto por Abel Castro, Mikel Costa y Javier Senosiain, todos ellos fotógrafos profesionales e independientes.

Se seleccionarán 10 fotografías finalistas, de entre las cuales se elegirá una fotografía ganadora y dos accésit.

Las 10 fotografías finalistas se conocerán quince días después de la finalización del concurso. Se notificará a sus autores a través de correo electrónico o por teléfono. Las tres fotografías ganadoras del concurso se darán a conocer durante la semana previa a San Fermin Txikito de 2014.

Las 10 fotografías finalistas serán reproducidas por Luminosos Arga Digital y exhibidas en una exposición colectiva durante el mes de agosto y septiembre en el Bodegón Sarria, en C/ Estafeta de Pamplona.

Una vez finalizada la exposición se celebrará un acto en el Bodegón Sarria donde los organizadores y patrocinadores harán entrega a los 10 finalistas de su cuadro expuesto. Esta fecha se notificará a cada finalista a través de correo electrónico o por teléfono.

El jurado valorará la creatividad, la representatividad y la calidad de las obras presentadas.

Están expresamente prohibidas las imágenes que sean producto de fotomontajes.

El jurado descartará cualquier fotografía que a su entender haya sido sometida a manipulaciones tales como añadir, suprimir o desplazar elementos visuales de la imagen o que no correspondan a una captura directa en un espacio y un tiempo simultáneos.

La decisión del jurado es inapelable.

Los derechos de autor quedan en poder de los autores de las fotografías, responsabilizándose estos del total cumplimiento de las disposiciones legales vigentes en materia de propiedad intelectual.

PREMIOS:

No podrán ser acumulativos ni divisibles y no podrán ser declarados desiertos por el jurado. Cada participante solo podrá recibir un premio.

Primer premio:

Exposición individual en el Bodegón Sarria, una exposición temporal, individual y de temática a elección del ganador, a celebrar durante dos meses (a concretar).

Compuesta por 15 obras de medidas aprox. 50x70 cm en dibond impreso con bastidor trasero realizado por Luminosos Arga Digital. Tras la exposición, las obras serán propiedad del ganador.

800 euros.

Segundo premio:

Un **jamón ibérico puro Sánchez Romero Carvajar 5J** (jabugo).

200 euros.

Impresión de la foto que el ganador elija en dibond con bastidor trasero de medidas 70x50 cm. realizado por Luminosos Arga Digital.

Tercer premio:

Cena para 2 personas en el Bodegón Sarria.

Impresión de la foto que el ganador elija en dibond con bastidor trasero de medidas 70x50 cm. realizado por Luminosos Arga Digital.

ACEPTACIÓN:

La participación en el concurso implica la aceptación de estas bases. Cualquier aspecto no contemplado en las bases podrá ser resuelto por la organización o los miembros del jurado.

Las fotos serán tratadas con cuidado y respeto, pero se declina cualquier responsabilidad de posibles sustracciones, pérdidas o daños ocasionados.

La organización no se responsabiliza de las reclamaciones que pudieran hacerse sobre el derecho de imagen de las personas físicas o jurídicas retratadas, teniendo que responder por ello el autor/a de la obra.

Los autores premiados cederán de modo indefinido a la organización (Luminosos Arga Digital y Bodegón Sarria) los derechos de propiedad que sean necesarios para reproducirlas en publicidad de futuras ediciones del concurso fotográfico.

organizado y patrocinado por:

